



Hagener Aktivisten-Kreis | Rathausstr. 11 | 58095 Hagen

Herrn
Oberbürgermeister
Erik O. Schulz

- im Hause -

Bearbeitet von: Ömer Oral Tel.: 02331 207 2063 Email: hagenhak@gmail.com Dat.: 15.02.2021

Betreff: „Rat der Religionen“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

hiermit stellen wir folgende Anfragen zur Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Hagen am 25.02.2021 gem. §5 GO:

Anfrage:

1. Wäre die Gründung „Rat der Religionen“ möglich?
2. Unter welchen Bedingungen wäre die Gründung dieses Rates möglich?

Begründung:

In Düsseldorf, Frankfurt, Hannover, Köln, Leverkusen und anderen vielen Städten wurde ein „Rat der Religionen“ gegründet, welches sich erfolgreich zeigen lässt. Hierbei arbeiten Vertreter der evangelischen, katholischen Kirche, sowie islamische, jüdische, hinduistische, buddhistische Gemeinden zusammen, um die gesellschaftlichen Herausforderungen zu diskutieren und zu lösen.

Besonders Themen wie „Extremismus, Radikalität und Gewalt“ sollten auch zwischen Vertretern der Religionen besprochen und diskutiert werden. Es würde Sinn machen, wenn diese Vertreter gemeinsame Projekte gestalten würden.

Mit freundlichen Grüßen

Ömer Orak

Sprecher HAK-Ratsgruppe